



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

#### **DECLARA:**

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a los 41 bomberos santafesinos de la Brigada de Atención y Prevención de Emergencias (BAPE), pertenecientes a la Federación Santafesina de Bomberos Voluntarios, que han sido enviados a combatir los focos de incendios registrados en las provincias de Corrientes y Misiones. Los destacamos por su gran valentía, esfuerzo y la pasión con la que desempeñan su trabajo al servicio de la sociedad.



Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El pasado domingo 20 de febrero por la mañana, salieron rumbo a la localidad de Caraguatay, en Misiones, 41 santafesinos de la BAPE – (Brigada de Atención y Prevención de Emergencias)– dependiente de la Secretaría de Protección Civil y de la Brigada Forestal perteneciente a la Federación Santafesina de Bomberos Voluntarios, atendiendo a la convocatoria que el Servicio Nacional del Manejo del Fuego le hiciera al Gobierno de la Provincia de Santa Fe, a través del Ministerio de Gobierno, Justicia y Derechos Humanos, para combatir los incendios registrados en Corrientes y Misiones.

Decenas de focos de fuego, algunos de más de un kilómetro de frente, se esparcen sobre el norte de la provincia de Corrientes consumiendo los humedales de la zona de los Esteros del Iberá afectados por la sequía y la bajante histórica del río Paraná, mientras imágenes satelitales y reportes de brigadistas advierten sobre focos que comienzan a afectar el sur de Misiones. En tanto, organismos nacionales, empresas públicas y equipos especializados de media docena de provincias luchan en conjunto para que las llamas no destruyan viviendas, forestaciones y ganado.

De acuerdo a las estimaciones del Servicio Nacional de Manejo del Fuego (SMNF), los incendios de la última semana ya consumieron más de medio millón de hectáreas en el norte de Corrientes, mientras que las imágenes satelitales y los reportes que los brigadistas entregan al final de cada jornada advierten sobre focos que ya comienzan a afectar el sur de la provincia de Misiones.

Actualmente existen cuatro focos activos de incendios en Misiones: en Cerro Corá, Salto Encantado, Caraguatay y en la Ruta N°15, cerca de Montecarlo. Estos son los focos más importantes donde existe una alerta constante para que el fuego no avance.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En ese marco, se movilizaron cuatro camiones, autobombas y el de Logística preparado especialmente para estas ocasiones, y siete camionetas, además de todo tipo de herramientas tales como motobombas, mangas forestales, bombas de espalda, motosierras, motoguadañas, bolsos de primeros auxilios, sopladoras, indumentarias, y equipos de comunicación, entre otros.

La delegación está conformada por 25 Brigadistas Forestales, 2 de Comunicaciones, 2 de Atención Pre-hospitalaria, 3 de Logística y 1 Oficial de Seguridad contando con autonomía para 10 días. En la comitiva también se encuentran 5 brigadista y 2 de Operaciones y logística pertenecientes a Protección Civil.

En este sentido, queremos expresar nuestro mayor beneplácito por estos 41 héroes santafecinos que están al frente de peligrosos e inmensos focos de incendios, arriesgando su vida para lograr apagar las llamas que están causando muchísimo daño ambiental. Reconocemos su gran valentía y honor por estar dispuestos a ayudar, brindando un servicio con pasión y valioso sacrificio.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.



Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial